

*47º Capítulo General
Renovar nuestra Misión. Gratitud, Profecía, Esperanza,
Roma 19-20 de octubre de 2018*

Elección de los consultores

En la solemnidad de nuestro padre San Pablo de la Cruz, los capitulares han tomado un receso. Se encontraron todos en la Basílica de los santos Juan y Pablo para la celebración de la Eucaristía que estuvo presidida por su eminencia el Cardenal XX.

Después de la misa, la mesa. En un ambiente fraternal todos los pasionistas, y también las hermanas pasionistas compartimos un almuerzo generoso.

En la tarde de nuevo en la basílica, esta vez preparada de manera especial, con un grupo significativo de invitados, principalmente de la familia pasionista, y de las comunidades religiosas cercanas se vio la premier del film documental sobre la vida de San Pablo de la Cruz, preparado por la EWTN.

El día 20 de octubre en el aula como cada día de Capítulo, se retomó el trabajo. En la mañana se estuvo profundizando el tema del proyecto, reflexionando acerca de las líneas eje para dinamizar la misión en nuestras comunidades.

Se eligió al primer consultor del Consejo General. Se le pidió al P. Ciro Benedettini y él aceptó con humildad y generosidad.

También en este día la comisión de redacción del Capítulo presentó parte de su trabajo que fue profundizado por todo el grupo de capitulares. En este día se nombró una comisión jurídica para preparar los documentos y propuestas que van siendo aprobadas, y que los capitulares han estado revisando y profundizando en su trabajo.

En la tarde los capitulares escucharon las experiencias misioneras, en la nueva comunidad de Myanmar, y la presencia de China.